

## Campaña por puertomontina

● Este domingo celebramos el Día del Niño. Una fecha en que los adultos intentamos regalar sonrisas, paseos, ricas onces, juguetes y dulces, creyendo –a veces con cierta ingenuidad– que en un solo día podemos compensar lo que muchas veces falta durante el resto del año: tiempo, afecto, atención y, sobre todo, derechos.

Pero mientras muchos niños celebran, hay otros que simplemente luchan por algo que debería estar garantizado desde el primer aliento: el derecho a tu madre. Entre ellos está Sofía, una niña de Puerto Montt cuya historia nos sacude en lo más profundo. Su madre, Lorena Vásquez, libra una batalla a contrarreloj para reunir \$200 millones y acceder a un tratamiento oncológico innovador que podría salvarle la vida.

¿En qué clase de país una madre debe convertirse en gestora de campañas, ferias, rifas y colectas para ac-

ceder a un tratamiento médico? ¿Cómo es posible que el amor y la desesperación deban transformarse en transferencias bancarias, bingos solidarios y publicaciones virales?

Sofía no debería ser una excepción que moviliza corazones; debería ser el recordatorio de que todos los niños, sin importar su origen o condición, tienen derecho a vivir su infancia con sus madres, sin preocuparse por reunir dinero para tratamientos de alto costo. Su única lucha debería ser por sus sueños, no contra el sistema.

Este Día del Niño, más que celebrar, es momento de reflexionar. De preguntarnos si estamos haciendo lo suficiente como sociedad, como Estado y como ciudadanos. Porque mientras Sofía espera, la enfermedad de su madre avanza. Y el tiempo, que para muchos es rutina, para ella es acompañar a una rifa o a una colecta, con la esperanza de que su mamá viva un poco más.

Que este día no sea sólo una fiesta, sino también un llamado urgente a la empatía y acción. Para que ningún niño más tenga que mendigar por el derecho a la vida de su madre en la campaña @puertomonttabrazaalorena.

*Gabriela Quintana Ruedlinger*